



>> Descalificada a diez metros de la meta y sin bronce por ayudar a su guía

Elena Congost, que concluyó tercera del maratón de los Juegos Paralímpicos de París, fue descalificada por entrar en meta por detrás de su guía, Mía Carol Bruguera y soltar su cuerda para prestarle ayuda ante los calambres que sufría. La pareja aventajó en casi cuatro minutos a la japonesa Misato Michisita, algo que está sirviendo como argumento para la reclamación puesta por el COI, que también alega que no hubo ni ventaja ni perjuicio.